

L'ouverture d'un canal de communication entre les leaders des deux Corées est envisagée



Pyongyang, 4 avril (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud coordonnent l'ouverture d'une ligne de communication entre leurs leaders.

Dans des déclarations à des journalistes à Séoul, le porte-parole du Ministère d'Unification, Baik Tae-hyun a expliqué que les deux délégations doivent préciser des aspects techniques pour établir le canal avant la rencontre du 27

avril prochain entre le leader Nord-coréen, Kim Jong-un, et le président sud-coréen, Moon Jae-in.

Il a également précisé que demain, les deux parties dialogueront de nouveau dans le village frontalier de Panmunjon et qu'elles centreront leurs débats sur le protocole, la sécurité et la couverture médiatique de la rencontre entre les deux présidents.

Ces derniers doivent se réunir dans la Maison de la Paix, située dans ce village frontalier qui a accueilli les prises de contact bilatérales depuis le début de l'année.

La rencontre sera la troisième entre des gouvernants des deux Corées. La première a eu lieu en 2000 et l'autre en 2017 à Pyongyang.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159116-louverture-dun-canal-de-communication-entre-les-leaders-des-deux-corees-est-envisagee>



Radio Habana Cuba